



- 広報委員会**
- 委員長 梅木 忍
 - 副委員長 熊谷 浩紀
 - 委員 藤原 慶
 - 委員 白鳥 顕志
 - 委員 田島 清美
 - 委員 原 白鳥
 - 委員 齊藤 金浩
 - 委員 佐藤 利光
 - 委員 恵子

ちょっとブレイク！ VOL.4



やまねやまぶし
山根山伏神楽 (相去)

～消えかけた神楽の灯が再燃！～



おいばやしゆうき

山伏神楽とは羽黒山（山形県）の修験者が始めた神楽である。

長らく中断していた相去町の山根山伏神楽が見事に復活を果たした。



インタビューを受けてくれたのは東京在住の老林優希さん（29歳）。

優希さんは以前、北上市職員として図書館や鬼の館に勤務していた。勤務時代に、先代の山根山伏神楽の方から『復活は、もう無理なので、権現様を鬼の館に寄贈したい』という申し出があった。

その瞬間、優希さんは何かに突き動かされるように、こう切り出した。

『私が舞いを踊るので教えていただけませんか？』

優希さんは岩崎地区で外島神楽を舞う母の姿を映像でよく観ており、幼心にも深い感銘を受けていた。そして優希さんの祖父は、かつて中断した外島神楽を苦勞して復活させたメンバーのひとりだった。神楽の復活に関わることになったのは単なる偶然ではなく、老林家のDNAに導かれてのことだったのだ。現在、優希さんは神楽のために東京と北上市を往復している。山根山伏神楽は、活動の甲斐あって6人の踊り手がそろい、小学生も参加するようになった。消えかけた神楽の灯が、まさに今、再燃し始めている。



『いつかは幕を張って、ストーリー性のある幕神楽の演目を習得したいです。』

優希さんの瞳がキラリと輝いた。（梅）



北上市議会公式SNS

多くの市民の皆さまに議会の情報をお届けするため、北上市議会公式SNSで各種情報を発信しています。ぜひフォローなどをお願いします！



Facebook



Instagram



Threads



X(旧Twitter)

より良い紙面づくり、また、今後の議会活動の参考とするため、皆様のご意見・ご感想を募集しています。



「意見・感想はこちらから」

6月通常会議の日程
— 議会を傍聴しませんか —

日	月	火	水	木	金	土
8	9	10	11	12 初日	13	14
15	16 常任委員会	17	18	19 一般質問	20	21
22	23 一般質問	24	25	26	27 最終日	28

いずれも午前10時から開催予定です。中学生以上であれば誰でも傍聴できます。委員会を傍聴する場合は、議会事務局で受付をお願いします。